

# NEWSPAPER

## Korwilcam Tanjung Morawa Buka KOSN Tingkat SD

A. Putra - [MEDAN.NEWSPAPER.CO.ID](http://MEDAN.NEWSPAPER.CO.ID)

May 26, 2022 - 23:13



DELISERDANG - KorwilcamTanjung Morawa Dr. Tikwan Siregar., M.Pd menghadiri sekaligus membuka kegiatan Kompetisi Olahraga Siswa Nasional (KOSN) tingkat Sekolah Dasar se-Wilayah Kecamatan Tanjung Morawa, di Gedung Olahraga Dojo Citra Mandiri Desa Bandar Labuhan, pembukaan ditandai dengan menyerahkan Tonggak Bendera Merah Putih dan memulai salah satu cabang olahraga Karate, Kamis (26/05/2022).

Kegiatan tersebut dihadiri para Senpai (guru) Karate, Pelatih, atlet, para orang tua dan guru SD se-Kecamatan Tanjung Morawa, serta sejumlah undangan lainnya.

Dalam sambutannya Korwilcam mengatakan, kegiatan KOSN Cabang Karate ini merupakan ajang untuk memberikan wadah berkreasi dan inovatif peserta didik sekolah dasar dengan mengedepankan sportivitas dalam pengembangan diri secara optimal sehingga dapat meningkatkan mutu pendidikan dibidang olahraga.

"Olahraga Karate ini juga merupakan kegiatan fisik yang dapat membangkitkan semangat, menumbuhkan sportivitas, persahabatan, dan persaudaraan, juga dapat memiliki arti yang strategis bagi pembangunan watak bangsa," ujar Dr Tikwan Siregar.

Menurut Korwilcam, pembangunan pendidikan harus mampu membangun seluruh potensi kecerdasan manusia agar berkembang secara optimal dan bermanfaat bagi diri sendiri, masyarakat dan pembangunan nasional termasuk pembangunan karakter dan jati diri bangsa.

"Kegiatan KOSN SD merupakan momentum yang tepat dan sangat berharga bagi anak-anak untuk dapat berprestasi dan berkompetisi secara sehat," ucapnya.

Disamping itu, lanjut Korwilcam, KOSN dapat memberikan pengalaman belajar yang baik, yaitu belajar bekerja sama, mematuhi aturan, mengakui kelemahan diri sendiri dan belajar menghargai kekuatan lawan serta mengilhami nilai-nilai fairplay (jujur, bersahabat, hormat, dan bertanggung jawab) yang ada pada setiap pertandingan/perlombaan.

Dikatakan Korwilcam, KOSN diharapkan dapat berkontribusi pada keberhasilan pembinaan dan pengembangan olahraga di tingkat sekolah dasar, sehingga dapat mewadahi minat dan bakat peserta didik, khususnya dalam bidang kinestetik.

"Anak-anakku sekalian, bertandinglah dengan penuh semangat dan sportivitas untuk menunjukkan prestasi terbaik, tercepat, terkuat dan terindah. dan kepada para guru pembina olah raga, mari kita jadikan momentum ini sebagai sarana evaluasi atas proses pembinaan prestasi anak-anak didik kita untuk lebih baik dan berprestasi diajang yang lebih tinggi," pungkasnya.

Sebelumnya, Ketua K3UPT senpai Asvet Tarigan (DAN III) menyampaikan, Tanjung Morawa yang merupakan kecamatan yg memiliki Atlet Prestasi yang akan berusaha meningkatkan kualitas pendidikan termasuk dalam hal mengikuti lomba-lomba ditingkat Kabupaten.

Selain itu, dikatakan Main (Komite), KOSN juga sebagai ajang pencarian bibit-bibit unggul dalam bidang olahraga atletik di Kecamatan Tanjung Morawa. "KOSN Kali ini, akan mempertandingkan 8 cabang olahraga diantaranya, atletik kids, karate, pencaksilat, renang, Tenis Meja, badminton, Catur dan voli mini" jelasnya.

Senpai Asvet Tarigan berharap, selama pelaksanaan KOSN tingkat Kecamatan Tanjung Morawa ini, dapat berjalan lancar dan objektif, sehingga hasilnya bisa

maksimal.

Dalam Cabang olahraga Karate yang menjadi pembukaan acara KOSN hari ini menjadi wasit Senpai Wito, Senpai Sanusi dan Senpai Joko. (Ha/Alam)